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Sitzungsprotokoll der Fachschaftsinitiative Chemie 

Anwesende: Jil Louise Bierkämper, Pragya Pudasaini, Felix Weber, Desiree Steimer, Diaga Müller (on-

line), Clara Strasburger (online), Sarangerel Quarcoo, Lukas Lommel (online bis 18:14), Iven Timreck 

(online) 

Anzahl der Teilnehmer: 9 

Anzahl der Stimmberechtigte: 8 

 

 

Berlin den 01.06.2022 

Start: 18:02 

TOP 1: Protokollannahme 

Die Protokolle vom 27.04.2022 und vom 11.05.2022 sind einstimmig angenommen. 

 

TOP 2: Gremien und Haushalt 

Institutsrat 

Die neue PO 2020 ist nicht kombinierbar mit der aktuellen Studienordnung des Mono-Masters. Daher 

muss der die Studienordnung überarbeitet werden, vor allem in Hinsicht auf die Fortgeschrittenen-

praktika.  

Das Lehrangebot für das Wintersemester 2022/23 wurde verabschiedet. 

Das IRIS-Gebäude wird bald nicht mehr für die momentane Forschung genutzt. Es kam die Idee eines 

neuen Instituts und dazugehörigen englischen Masterstudiengangs auf. Dieser soll in die Richtung der 

Polymer Science gehen und würde von Prof. Pinna, Prof. List-Kratochvil und Prof. Hecht unterstützt 

werden. Ein Drittel der Vorlesungen wären bereits bestehende Vorlesungen zur Festkörperphysik und 

Festkörperchemie, zwei Drittel beliefen sich auf neue Module. 

Prof. List-Kratochvil hat zuvor bereits in Graz einen Master für Material Sciences eingeführt.   

Fakultätsrat 

Das Lehrangebot für das Wintersemester 2022/23 wurde verabschiedet. 
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Bundesfachschaftentagung 

Vom 25.05 bis zum 29.05.2022 fand die 64. Bundesfachtagung der Chemie und chemienahen Fächer 

in Berlin-Potsdam statt. Diese wurde von der Landesfachtagung Berlin-Potsdam bestehend aus der HU, 

FU, TU und der Uni Potsdam ausgetragen. Diaga, Pragya und Jil haben die FSI Chemie der HU vertreten. 

Es wurde unter anderem eine Thesis entworfen, welche alle Punkte eines gelungenen Laborpraktikums 

auffasst. Den jeweiligen Fachschaften wird die Entscheidung überlassen ob und welche der bei der 

Tagung entstandenen Briefe, Flyer etc. in der jeweiligen Uni verbreitet werden. 

 

TOP 3: Bergfest 

Die Fachschaftsinitiative Chemie der Humboldt-Universität zu Berlin möge beschließen, dem*der 

DJ*ane zum Bergfest am 03.06.2022 eine Aufwandsentschädigung in Höhe von 75 Euro (zzgl. KSA) 

zu bezahlen. (9|0|0) 

 

TOP 4: Lange Nacht der Wissenschaften 

Diaga hat noch keine Antwort vom Mops bezüglich der Kooperation bekommen. Joulz hat die Kalkula-

tion gesendet, die noch verrechnet werden muss, da das Grillgut nicht mariniert wird. Der Grill und die 

Hüpfburg werden planmäßig nur noch von 17 bis 21 Uhr betrieben, somit entfallen ein Drittel der 

Schichten.  

Pragya fragt Lutz-Pospisil nach dem Lagerort der Hüpfburg und nach einem Feuerlöscher, sowie einem 

neuen Erste-Hilfe Koffer.  

 

TOP 5: Antrittsvorlesung der PC 

Der Grill ist immer noch nicht sauber. Die Arbeitskreise benötigen Hilfe beim Einkaufen von Grillgut, 

Bestellen von Getränken und der Kalkulation. Diaga trifft sich zum Anfang nächster Woche erneut mit 

den Professoren.  

TOP 6: Sonstiges 

Der Newsletter ist noch nicht zusammengestellt. Es gibt inzwischen genug Jobangebote und E-Mails, 

die an die Studierende weitergeleitet werden sollen.  

Pragya hat das Passwort der Website erneuert.  
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Es gibt leere Stellen für studentische Vertreter in den Kommissionen des Akademischen Senats welche 

besetzt werden müssen.  

Die nächste Sitzung findet am 08.06.2022 statt um 17 Uhr statt. Es wird zudem ein*e neue*r Finan-

zer*in gewählt. 

Ende der Sitzung: 18:59 

Protokollantin: Pragya Pudasaini 

 

 

 

 

 


